

Jahreshauptversammlung 2017

Liebe Sollner Sport-Jugend, Eltern, Mitglieder, Trainer und Übungsleiter, ehrenamtliche Funktionäre, Freunde und Förderer des TSV Solln

- Vorinformation Termin Hauptversammlung 2017
- Frau Beate Liesen neue Geschäftsstellen-Leiterin seit 1. Juni 2017



Seit den gescheiterten Wahlen vor einem Jahr mussten gesetzlich ich als 1. Vorsitzender und Willi Armbruster als 2. Vorsitzender den TSV Solln nun über 1 Jahr alleine weiterführen.

Damit blieben auch alle abteilungsübergreifenden Aufgaben im Jahre 2016/2017 an uns beiden und der Geschäftsstelle hängen, mit leider sehr hohem Zeitaufwand.

Der vereinsinterne Finanzabschluss 2016 ist erfolgt, wurde an einem Info-Abend allen Abteilungen erläutert und von den anwesenden Abteilungsleitern, Abteilungsübungsleitern und Abteilungskassieren angenommen.

Leider ist es bis heute nicht gelungen, Nachfolger für die zu besetzenden ehrenamtlichen Funktionen des Geschäftsführenden Vorstandes zu finden.

Wir, ich als 1. Vorsitzender sowie 2. Vorsitzender Willi Armbruster, werden endgültig nicht mehr zur Verfügung stehen.

So will nun zum 2. Mal ein Gremium aus Mitgliedern der Abteilungen versuchen, eine Lösung bis zur Jahreshauptversammlung zu finden.

**Merken Sie sich bitte den Termin der Hauptversammlung vor:
am Dienstag, 18. Juli 2017
im Vereinsheim Herterichstuben
um 19 Uhr.**

Geschäftsstelle:

Nach intensiver, mehrmonatiger Einarbeitung konnte nun zum 1. Juni 2017 die Leitung der Geschäftsstelle an **Frau Beate Liesen** übergeben werden.

Wir wünschen Frau Liesen viel Erfolg, Standfestigkeit und auch Freude an dieser abwechslungsreichen Aufgabe für den TSV Solln.

Ein besonderer Dank geht an Frau Förster für Ihren 20-jährigen Einsatz in unserer Geschäftsstelle mit immer umfangreicher gewordenem Arbeitseinsatz.

Immerhin ist in diesen 2 Jahrzehnten unser Mitgliederstand von 1800 auf 3600 Mitglieder angestiegen, was natürlich enorme Aufwandssteigerung in der Mitgliederverwaltung mit sich gebracht hat.

Nun hoffen wir, daß es nun im 2. Anlauf doch gelingt, eine neue tatkräftige Vorstanderschaft zu finden.

Liebe Mitglieder, Vielleicht reizt es doch ein(e) oder andere(n), frei von Abteilungsverpflichtungen neutral für einen finanziell gesunden Sportverein mit beneidenswerten Sportstätten für mehr als 2000 Kinder/Jugendliche und zunehmenden Seniorensport in der Vorstanderschaft mitzuwirken.

Euer/ Ihr Hans Bauer